

# LA RÁPITA

HEMEROTECA PROV.  
SOFIA MORENO GARRUDO  
ALMERIA

Año 2. Redacción a Tercera del Castillo 20. Es el Periódico de menor circulación del mundo... Dirección y Administración - Cuesta Peona 54 -

Nº 1.

La correspondencia a D. Jimes Sanchez Jiménez.  
Los gastos al tío Solero.

Huércal-Overa 1<sup>o</sup> de Febrero del año 1907

No se admite original

número suelto  
o nros reales

## REDACCION

D. Manuel Lopez Alarcón  
" Carlos Camacho Alarcón  
" Diego M. Sanchez Alcolea

## Nuestro propósito

Al decidirnos a dar a la publicidad nuestro periódico, no hemos tenido otro móvil que mitigar en cuanto podamos los ratos de aburrimiento de nuestro querido y único suscriptor D. Enrique García, enviandole noticias, poesías, paratiempos, una extensa información telegráfica y todo cuanto puede abarcar en sus columnas una importante hoja periodística.

Para llevar a cabo nuestra empresa, contamos con la venerableza de nuestros lectores, que nos disculparan de cuantas faltas podamos cometer.

Solo nos resta enviar nuestro más respetuoso saludo a la prensa local y principalmente a nuestro queridísimo y único colega "El Maimon" cuya visita nos ha sorprendido tan agradablemente.

La Redacción

## A la ligera crónica

Uno de los principales fines de nuestra publicación, es escribir aun que sea al correr de la pluma, una cronicilla de los principales acontecimientos que ocurrán en esta población, en el periodo de tiempo que transcurre de la publicación de un número a otro.

Como esperábamos, la luz eléctrica que con su claridad llevaba la tranquilidad en las altas horas de la noche, a todos los hogares, solo lució otros cuantos días; pues a la tan bien confeccionada baliza

se le ocurrió por tercera vez dejar derramarse el líquido que contenía en su seno, para que fuera a fecundar la tierra y no conducirla a la máquina que produce el fluido que nos alumbrá.

Apenas se tuvo conocimiento de la noticia, se repartieron infinidad de programas anunciando sensacionales espectáculos de ladrones en la madrugada; pero por fortuna para los designados a ser robados y por desgracia para los espectadores, no se han verificado los robos, sin duda porque Febea apiadada de aquéllos, ha lucido estas noches paradas con todo su esplendor, pero aburrida seguramente de la tardanza de la eléctrica, a emperado a alumbrar menos noche por noche, entrando devoradamente en su cuarto cuarto.

El dueño del cinematógrafo moderno, instalado en nuestro sunluso coliseo, sufrió un horrible sincopé al recibir la noticia, pues hasta tuvo la desgracia de que ocurriera el desperfecto de la balsa en Domingo, cuando él esperaba clavar su balra con las funciones de aquella noche. No obstante se conoce que es hombre de pelo en pecho y ha tenido a bien decidirse a esperar pacientemente que se ultime el tercer remiendo y exhibir las sensacionales películas que han de llenarle el bolillo de calderilla.

Parece que este año quiere Dios devolver sus gracias sobre este olvidado pueblo, y sobre haber concedido la mitad del gordo a tantos pobres de la población, a temido bien enviar la beneficiosa lluvia que ya iban

recorriendo los campos, haciendo abrigar la esperanza de recoger una abundante cosecha.

Se celebró en su día correspondiente la tradicional fiesta de los Candiles con el poniente de costumbre.

A la procesión asistieron el Ayuntamiento, oficiales de esta zona, corporaciones, etc. con su vela correspondiente; banda de música y clero. La cena de los peregrinos fue conducida en manos de Juan Saura y el maestro Tatigas.

El molino continúa moliendo sin novedad. No hay maquinaria de mayor importancia. El contratista del molino, ha perdido algunas Janeas de grano que han sido bien distribuidas entre los necesitados.

El Faro;

## RÉPLICA

Siempre fui contrario a las polemicas periodísticas que por un lado son pesadas y enojosas para nuestros lectores y por otro encierran las pasiones y entibian amistades; no obstante he de contestar a mi querido colega "El Maimon" su acerca como detectada censura, que hace en su numero anterior a mi excelente y preciosísimo jeroglífico también numero uno. (Siempreme la modestia.)

1º Veo con amargura que U.S. sabrá muchas leyes, pero poco del Antiguo Testamento; y si quiere convencerte de su error, en lo de la Rima Sabá, lea el libro tercero de la Santa Biblia que es el Exodo y se convencerá de su ignorancia en esta materia.